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川崎北ロータリークラブ会報川崎北ロータリークラブ

第 2980例会 令和 4 年 6 月 22 日（水）
　（本年度第 36 回）

点　鐘 峯岸雅宏 会長

司会と斉唱 妻鹿琢生 会場監督
生垣繁 ソングリーダー
　「手に手つないで」

出席報告

会員数 48 名 出席 48 名 欠席 0 名

　（対象外 0 名） 出席率 100%

お客様紹介 峯岸雅宏 会長
小川湧三 様（川崎鷺沼 RC）
渡邊敏久 様

会長報告 峯岸雅宏 会長
• 本日は現、次期合同クラブ協議会です。各テーブルで話し

合いをしてください。
•「例会での食事が素晴らしく美味しい」と感じている方が多

いと思います。料理長は私が卒業した川崎市立今井中学校
の 1 期上で、サッカー部の先輩であることを 2 週間ぐらい
前に知りました。

幹事報告 松下幸夫 幹事
1. 地区からの来信

①  第 17 回インターアクトサマーミーティングのご案内が
届いております。

　日時：2022 年 7 月 31 日（日）12：30-16：30
　場所：ワークピア横浜
※ クラーク記念国際高等学校横浜青葉キャンパス IAC 宛に

は地区よりご案内済み。川崎北 RC からの出席者について
確認させていただきます。

②  川崎中央 RC より、例会場ならびに事務局移転のお知ら
せが届いております。

　例会場：川崎日航ホテル　　※ 7 月 1 日より
　事務局： 川崎市川崎区宮本町 7-1　三陽会館ビル５階　 

※  7 月 20 日移転 TEL・FAX・メールアドレスは、
変更なし

2. 他クラブ例会臨時変更・他クラブ会報の回覧
本日はございません。

現、次期合同
クラブ協議会

現在の各委員長、次期各委員長がテーブルに集まり、現在の
課題、次期への要望などについて話し合いました。

退任のご挨拶
松波登 出席委員長

コロナの影響で今年度途中から出欠を
取らずに「100% 出席」とすることに
なり、出席委員としての仕事が少なく
なったように感じました。

大塚正一 クラブ会報委員長・親睦委員長
クラブ会報については例会以外での活
動も紹介できるよう号外を数回発行い
たしました。来年も引き続き例会以外
の活動も号外で報告したいと思いま
す。親睦委員長としましては、例年 9

月にやる移動例会をコロナの影響で 4 月に変更させてもらい
ました。例年と時期が違い、参加できなかった方がいらっしゃ
ると思います。次年度はまた 9 月に戻す予定だそうです。

帯谷昌充 プログラム委員長
コロナの影響で少し例会数が減ったの
も一因ですが、なにより委員会の皆さ
んに多大なるご協力をしていただき、
早々にプログラムを埋めることができ
ました。次年度のプログラム委員長は

谷口さんですが、急遽幹事もやることになり大変だと思いま
す。次年度はしっかりサポートしたいと思います。

川野正久 戦略計画委員長
皆様には 2 回ほどアンケートにご協力
いただきました。クラブの皆様方の考
え、熱意を理解できたと思います。今
後とも戦略計画委員会にご協力くださ
い。当クラブは発展し、向上やまない
ものであってほしいと思っております。



柳澤信夫 会員選考委員長
2 年間続けて会員選考委員をさせてい
ただきました。長老の方々の退会が
あった一方で新会員の参加もありまし
た。そういう意味では、川崎北クラブ
がこれからも色々な形で発展していく

基礎が作られたのではないかと考えております。来年度もま
た新しい会員が色々な形で参加し、その結果、クラブの活動
の内容が広がるということを期待したいと思います。 

野口隆一 研修委員長・会計
研修委員長としては今年下半期に何度
か入会候補者に情報教育をいたしまし
た。入会者が出て良かったと思います。
また担当例会を一度行いましたが、研
修委員長とというより会計としてクラ

ブ会計の現状を話しました。色々な方が会計の現状を認識して
くださり、ご意見もいただきました。来年度以降の会計に反映
されればと思います。来年度の研修委員長は谷口さんですが、
急遽幹事も引き受けられました。私ももう 1 年研修委員会にお
りますので谷口さんのお手伝いを色々やらせていただきます。

佐久間馨 社会奉仕委員長
今年度は地区の補助金を使って小学校
に防球ネットを贈る活動を行いまし
た。その後活用されているのかも踏ま
え、その社会奉仕活動を評価し、次期
委員長のもとで活動を継続していただ

きたいと思います。コロナ禍ではありましたけれども今年は
贈呈式も無事に行え、いい活動ができたと思っています。

豊見山徹 国際奉仕委員長
ある大使館への訪問を計画しておりま
した。1 回目は大使館からのキャンセ
ル、2 回目、3 回目は私の都合でキャ
ンセルとなり、実施できませんでした。
仕事で沖縄に行くことが多く、皆様に

ご迷惑をお掛けしないかと心配でしたが、何事もなくて凄く
ほっとしてます。

戸川 俊雄 青少年奉仕委員長
ローターアクトクラブでは横浜東 RAC
の創立 50 周年記念式典に出席いたし
ました。コロナ禍でもインターアクト、
ローターアクトは色々と活動をしてい
ます。次年度は新委員長のもと、それ

ら活動に参加し、ローターアクト、インターアクト、青少年
交換、ライラを手助けしていただければと思います。

洪征治 I A 委員長
地区のインターアクトはコロナ禍でも
Zoom を使うなどして活動しておりま
す。クラーク記念国際高等学校 横浜青
葉キャンパス IAC は活動ができない状
態が続いていましたが、今月 24 日に

例会が開かれることになりました。横山 地区インターアクト
クラブ委員長が出席予定です。

横山芳春 米山記念奨学委員長
今年度は米山奨学生 毛雲帆（モウ ウ
ンホ）さんを迎えました。引き続きあ
と 1 年、野口さんにカウンセラーをお
願いしております。米山月間のときに
は毛雲帆さんに卓話をお願いいたしま

した。皆様にはご寄付をいただき、無事目標値を達成できま
した。もう少し米山記念奨学会についてお話ができる機会が
あればというのが反省点ではございます。来年度は会長を務
めますが、また一から米山のことを勉強し、皆さんに色々情
報提供ができればと思っております。

妻鹿琢生 会場監督
事前準備のある役職なのですごく大変
ではありました。例会に漫然と参加し
ていたときと違い、実際に会場監督を
して色々なことに気づき、ロータリー
の奥深さを少し知ることができた 1 年

間でした。司会に専念しすぎてちょっと他のことがままなら
なかったところもありました。私自身は来年度副幹事、再来
年度は幹事を務めますので、もっともっと勉強してロータリー
に役立てるようになっていければと思います。

ニコニコリポート 石坂想 副会場監督

小川湧三 様（川崎鷺沼 RC）
お世話になります。

峯岸雅宏 会長、米山元章 副会長、松下幸夫 幹事
もう陽気は夏模様ですね。今日は退任挨拶と現、次期合同
クラブ協議会です。渡邊先生、ご無沙汰しております。よ
うこそ！

吉田明宏 君、武田信平 君
日本代表の強化試合が終わり、J リーグが再開しました。フ
ロンターレは札幌戦、連敗を断ち切る大事な戦いです。前
半は先制され追いつく展開。後半中盤にまたも失点。しかし、
直後に小林選手が素晴らしいシュートを決めて同点。ここ
からギアが入り、終盤立て続けに３点を獲得、５対２で勝
利しました。必勝を誓った気持ちの籠った試合でした。今
夜は、天皇杯の 3 回戦が行われます。応援をよろしくお願
いします。

ビール同好会： 柳澤信夫 君、生垣繁 君、大部哲也 君、
戸川俊雄 君、洪征治 君、宮崎秀樹 君、
豊見山徹 君

こんにちは。今日、ビール同好会にとって嬉しいことがあ
りました。元メンバーの渡邊先生が飲みに来てくれました。
メンバーが全員揃って嬉しい時間を過ごしました。ロータ
リーありがとうです !!

親睦委員会： 横山芳春 君、半澤剛 君、丸山久 君、 
高橋純司 君、色摩和恵 君

・本日の現・次期合同クラブ協議会、しっかり詰めましょう。
・月曜日の RLI 研修出席の皆さん、お疲れさまでした。
・渡邊敏久様、ようこそいらっしゃいました。


